Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 80 m2
Référence 84094006
Prix 520 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Un superbe appartement situé au cceur du Port de Nice vous attend. Niché au
Beme étage d'un nouvel immeuble de standing ce bien exclusif offre trois pieces et
deux terrasses privées, réparties sur une surface totale de 80 metres carrés. Avec
ses 61 m2 habitable, cet appartement garantit un cadre de vie luxueux, a quelques
pas seulement du port, de la mer, des boutiques et des transports en commun. Le
séjour/cuisine spacieux et lumineux ainsi que les deux chambres élégantes
soulignent le luxe et le confort offerts par cette adresse prestigieuse sur la Céte

d'Azur. N'hésitez pas a saisir cette ...

A superb apartment located in the heart of the Port of Nice awaits you. Nestled on
the 6th floor of a new luxury building, this exclusive property offers three rooms and
two private terraces, spread over a total surface area of ??80 square meters. With
its 61 m2 of living space, this apartment guarantees a luxurious living environment,
just a few steps from the port, the sea, shops and public transport. The spacious
and bright living room/kitchen as well as the two elegant bedrooms highlight the
luxury and comfort offered by this prestigious address on the Céte d'Azur. Do not —

-

hesitate to take ...

AGENCE DUMAS NICE
1 place Max Barel - 06000 NICE

Contacter I'agence ; -

Voir tous les biens de cette agence 8
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